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今年は4年に一度の市長選挙の年に当たります。（6月11日（日）告示、6月18日（日）投開票予定）これに先立つ3

月議会において、4年間の任期を全うし、引き続き2期目に向けて出馬の意思を示したまつど徹市長に対して、1期目の

市政を総括し、2期目に向けた抱負を問う質疑を行いました。以下、3月議会における質疑の模様をお知らせします。

先日公表された、住宅情報誌の首都圏版「買って住みたい街」ランキングで船橋市が1位となるなど、現在の船橋市

は住みやすく活力ある街として評価されており、この4年間のまつど徹市長による市政についても私は高く評価するも

のです。一方で、市長自身も認めている通り、保育所待機児童の問題解決には至っ

ていないほか、数十年先を見据えた財政運営や、今年に入って相次いだ職員の不

祥事の問題など、まだまだ気を引き締めなければならない課題も山積しています。

引き続き、議会としても二元代表制のもと、市長と良い緊張関係の中で市政の

方向性を正しく導いていきたいと考えています。

■まつど徹市長に2期目に向けた抱負を問う！
　 ～ 3月議会質疑から～

★4年間の市政を振り返って～市長「船橋らしく、元気いっぱいのまちにしたい」

日　色
4年前の市長選挙の際に掲げた公約を振り返って、達成できなかったものは何か。なぜ進捗が不十

分になったと考えているか。

市　長 4年前の公約についてだが、6分野で26の事業を掲げた。その中でまったく着手しなかったのはひ

とつ（高齢者向けの広報）であり、着手はしたものの達成できなかったものは（1）児童相談所、（2）

防潮堤の水門の耐震化、（3）独自の再生エネルギーの普及、（4）海老川河口の海が見える公園の建

設である。他に進捗が不十分なものとしては、まずは待機児童対策であり、これは私としても全力

でやっていきたい。また、災害時の要支援者の支援体制整備についても、必要なことと考えている。

障害者の社会参加の促進のなかでは、就労機会の拡大をやっていきたい。

日　色
市長は市政執行方針において、「市民と行政が一体となったまちづくり」を掲げているが、これは

具体的にどういったことを指しているのか。

市　長

私の考える「市民と一体となった」とは、いくつか形がある。ひとつは、市が行う事業について市

民にもかかわってもらうこと、もうひとつは、市が直接は行わないが、市民に主体的に行っていた

だくことや、その逆に市民が主体的に行うことを行政が積極的にサポートしていくこと。基本的な

ことは、市民と一緒に考える機会をもって、その意見を反映していき、目的を市民と行政が共有で

きることが一番の理想形と考えている。これまでミュージックストリートやこども未来会議室など

の市民がかかわる事業を行ってきたが、重要視をしてきたのは、市民がつながってもらうこと。こ

れは、行政がひとつのまちを目指していくときに、そこで待ち受けている人がつながっていて、い

ろんな議論をしていただく形が必要と考えている。職員の意識もそれに応えられるような育て方を

していきたい。

日　色
2期目の選挙にあたり、本市を取り巻く状況を踏まえ、市民に何を訴えていくつもりか。2期目に向

けた抱負を問う。

市　長 先ほど述べた、やり遂げられていない部分はしっかりと進めていく。船橋が持つ力を継続的にずっ

と維持していけるようにしていきたい。また、様々な議論はあるが医療センターの建て替えを含め

た海老川上流域のメディカルタウンについてはしっかりとやっていきたい。特にいえば子供たちを

はぐくむことと高齢者の安心がベースだが、市民もまちそのものも船橋らしく元気いっぱいな街に

していきたい。
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■編集後記
3月議会終了後何かとあわただしく、発行まで時間が空

いてしまいました。いよいよ6月には市長選挙ならびに市

議会議員補欠選挙が行われます。市長選は前回も投票率が

伸び悩んでいます。これからの船橋市政を託す大切な一票

をぜひ投じていただきたいと思います。（健）

■日色　健人（ひいろ・たけと）プロフィール

昭和53年船橋市生まれ　38歳　二葉幼稚園、西海神

小学校、市川学園中・高を経て早稲田大学法学部卒業。

サラリーマン生活を経てアメリカ合衆国西海岸を南北に

貫く「パシフィック・クレスト・トレイル」全4200km

を徒歩で踏破（日本人初）。平成19年4月の船橋市議会

議員選挙において初当選、現在3期目。自由民主党船橋

市支部事務局長、健康福祉委員会委員長、障害福祉推進

議員連盟会長、私立幼稚園教育振興議員連盟幹事長兼事

務局長、LGBT・性の多様性を考える議員連盟会長、会派

「自由市政会」代表

地�域での主な活動:ボーイスカウト船橋地区スカウト育

成委員長（船橋第3団副団委員長）、船橋稲門会（早

大OB会）事務局長、（公社）船橋青年会議所第46代理

事長、保護司、船橋市カヌー協会会長、船橋市消防局

市民音楽隊隊員、船橋市国際交流協会会員、日本山岳

会会員ほか

趣�　味:アウトドアスポーツ（山歩き、キャンプ、カヌー）

愛読書:ヘンリー・D・ソロー「森の生活」

座右の銘:Where�there�is�a�will,�there�is�a�way.

※公務・急用・荒天などにより変更する場合があります。

月 火 水 木 金

船橋駅 東船橋駅
海神駅

東海神駅ほか
西船橋駅 津田沼駅

■朝の駅頭活動スケジュール

■ホームページをご覧下さい
　日色健人 Official Web�Site では、市議会レポートのバッ

クナンバーを掲載しているほか、会議録や質問動画へのリン

ク、活動ブログを日々（?）更新しています。お時間のある

ときにぜひ一度ご覧下さい。

アドレスは

http://www.taketo2784.net/ 

（タケトフナバシ.ネット）です。

検索サイトで「日色健人」と入

力いただいてもたどりつけます。

活 　 動 　 日 　 誌
最近の主な活動の一部をご紹介します。
2月� 3日（金）�議会　健康福祉委員会

2月� 4日（土）�海神南小学校創立40周年記念祝賀会

2月� 5日（日）�斉藤守県議県政報告会

2月� 6日（月）�議会　会派代表者会議

2月� 8日（水）�議会運営委員会行政視察

� ～ 10日（金）�豊田市～八尾市～宝塚市～久留米市

2月� 17日（金）�議会　開会日

2月� 18日（土）�海神児童ホームこどもまつり奉仕

2月� 25日（土）�青年会議所千葉コンファレンス

2月� 26日（日）�ボーイスカウト船橋第3団B-P祭

2月� 27日（月）�議会　議案質疑

～ 3月� 7日（火）�

3月� 5日（日）�市政報告会

3月� 10日（金）�海神中学校卒業式

� �議会　健康福祉委員会

3月� 12日（日）�海神公民館こどもまつり奉仕

3月� 16日（木）�保護司会西部分会総会

3月� 17日（金）�議会　予算特別委員会

� ～ 23日（木）

3月� 27日（月）�LGBT議連打ち合わせ

3月� 28日（火）�議会　閉会日

3月� 29日（水）�先輩を送る夕べ

4月� 9日（日）�ボーイスカウト船橋地区総会

� �青年会議所千葉ブロック憲法討議会

4月� 10日（月）�海神中学校入学式

4月� 11日（火）�海神小学校入学式

去る3月5日（日）、10回目となる市政報告会を開催しま

した。3月議会中ということもあり、十分な告知もできなかっ

たのですが、当日は穏やかな天候にも恵まれ多くの市民の皆

様が足を運んでいただきました。私からは、市議会の広報委

員会が作成した小中学生向け議会見学会の資料も用いなが

ら、議会の仕組みについて分かり易くお話ししたほか、平成

29年度予算案のポイントや市の財政状況について報告しま

した。また、ご来賓としてお越しいただいたまつど徹市長、

木村哲也自由民主党衆議院千葉県第4選挙区支部長、いとう

紀子衆議院千葉県第13選挙区女性局長からも激励とご挨拶

をいただき、有意義な報告会になりました。これからもこう

した機会を設けていきたいと考えています。

■市政報告会を開催しました
4月� 15日（土）�映画「きらきら眼鏡」決起会

4月� 16日（日）�海神商店会朝市

4月� 22日（土）�海神北一婦人会総会

4月� 23日（日）�船橋市テコンドー選手権大会

� �前貝塚町会総会

4月� 28日（金）�海神中学校PTA歓送迎会

5月� 7日（日）�家庭倫理の会船橋市講演会

� �本中山地区自治会町会連合会総会

5月� 14日（日）�船橋市少年少女交歓大会奉仕

5月� 15日（月）�議会　会派代表者会議&健康福祉委員会

5月� 17日（水）�船橋市老人クラブ連合会総会

5月� 20日（土）�自由民主党船橋市支部定期大会

� �船橋稲門会総会　ほか


